

# INAUGURACION DEL HOGAR RURAL DEL FRENTE DE JUVENTUDES EN ATIENZA

Fué clausurada la cátedra ambulante, y al señor Méndez le impuso el gobernador civil la Encomienda de Cisneros

## EL ESTUDIANTE FUE MUY APLAUDIDO EN CABANILLAS DEL CAMPO

Bajo la presidencia del gobernador civil se celebraron diversos actos en Atienza.

Primeramente fué bendecido e inaugurado el hogar rural del Frente de Juventudes. A continuación hicieron varias tablas de gimnasia educativa grupos de margaritas y flechas, actuando al final el coro de la Sección Femenina.

En la cátedra ambulante Francisco Franco, de la Sección Femenina, el gobernador civil hizo entrega de subsidios familiares y de premios a las madres que se han distinguido por su asistencia a las clases de puericultura y aprovechamiento de las mismas. Seguidamente, el señor Casas Fernández impuso la encomienda de la Orden de Cisneros al subefe provincial del Movimiento y delegado de Sindicatos, señor Méndez.

A los actos asistieron el director del Parque Móvil de los Ministerios Civiles, don Jesús Prieto, y la regidora central de Formación de la Sección Femenina, señorita Josefina Veghison, y autoridades provinciales y del partido. Para nuestro próximo número esperamos recibir de nuestro corresponsal en Atienza extensa información de estos actos.

### Gran animación en el festival de Cabanillas

El anuncio del festival taurino, que con fines benéficos había sido organizado en Cabanillas del Campo, despertó gran expectación en la capital y pueblos del contorno, hasta el extremo de que allí acudieron autocares y toda clase de vehículos, incluso algún "haga" con matrícula extranjera.

Naturalmente que este movimiento se debía a la intervención en el festejo de Luis Gómez (el Estudiante) y Pepe Bienvenida, aunque este último no acudió.

La plaza ofrecía magnífico aspecto; tendidos y palcos improvisados se encontraban totalmente repletos de público. ¡Hacia treinta años que no había toros en Cabanillas! ¡Para que se quejen en Guadalajara!

El paseillo lo hicieron, gallardos, Eloy Serrano, Luis Grimaldos y Martín Marroquín, al frente de los cuales iba sobre vistoso caballo Hermas Larumbe, que pidió la llave, haciendo gala de buen jinete. Presidía el espectáculo el alcalde de la localidad.

El primer novillo, de don Nicasio López Navalón (procedente de Cobaleda), fué recibido por los peones de Eloy Serrano, pero inmediatamente hizo su presencia Luis Gómez (El Estudiante), que era a quien esperaba con ansiedad el respetable. La presencia del Estudiante fué recibida con calurosos aplausos, que no cesaron luego en toda la tarde, para premiar el trabajo lucido y eficaz del gran otrero residente en Cabanillas.

Eloy Serrano, que a pesar de su pequeña estatura sabe cuál es su terreno, dió algunos pases de variadas marcas, que acreditaron a su capote como gracioso y espectacular. También con la muleta consiguió ovaciones, y mató de una media en su sitio. Si el brillo del "astro" que dirige la lidia no hubiese palidecido la labor del diminuto Eloy Serrano, creemos que éste habría salido en hombros de la plaza con orejas y rabo del magnífico bicho procedente de Cobaleda, que también mereció la aprobación del público. En realidad...

## ANUNCIOS por palabras

Estos anuncios se reciben en las siguientes agencias:

- ALAS.—Alcalá, 22.
- ANUNCIOS.—Alcalá, 3 (estanco).
- AZOR.—Reina, 25.
- E. LAGUNO.—Preciados, 58.
- ECOS.—Arenal, 26.
- DARDO.—Avenida José Antonio, 16.
- GISBERT.—Arenal, 1.
- LA PRENSA.—Carmen, 16.
- PRADO.—Montera, 16.
- PUBLICITAS.—Avenida José Antonio, 21.
- ROSPL.—Alberto Aguilera, 14.
- STENTOR.—Plaza Tirso de Molina, 5.
- TROLESSES.—Pelagos, 2.
- V. PEREZ, HIJOS DE.—Cruz, 7.

También en la Administración de EL ALCAZAR, Alfonso XI, 4, y en nuestras delegaciones de Toledo, plaza de Zocodover, 28, y en Guadalajara, plaza de Moreno, 5.

### OFERTAS

NECESITO agentes visiten toda clase de comercios. Indicar edad y referencias. Apartado 10.081, Madrid.

### VARIOS

VENDO todos los muebles y enseres de un café-bar. Razón: Luis Montalvo. Marchasale (Guadalajara).



## DEPORTES

# Deberíamos ceder la pluma a un estratega bélico

¡Qué misión tan desagradable la del informador deportivo cuando ha de pergeñar el comentario sobre un encuentro en el que abundaron los incidentes antideportivos! Es el reverso de la medalla; al cronista siempre le agrada cantar las glorias del "once" local en aquellos momentos que supo vencer correctamente y aun perder sin menoscabo de la ética deportiva. Pero es que resulta una tarea superior a nuestras fuerzas el hacer llegar a conocimiento de nuestros lectores, socios y aficionados en general los detalles de un encuentro que fué eso precisamente: encuentro, choque, lucha pasional entre dos bandos, sin el menor respeto a las reglas de juego, sin la más mínima atención a la educación deportiva y sin tener en cuenta las desgracias personales que mutuamente se podían acarrear.

El partido del domingo fué todo eso, menos partido de fútbol; por-

que fútbol fué lo que no vimos. Era una cacería o siega de piernas, en la que los insensatos que pretendían hacer víctimas no se daban cuenta que las víctimas podían ser ellos mismos. Renunciamos, por tanto, a exponer nuestro comentario habitual sobre la marcha del encuentro, desde nuestro punto de vista crítico, ya que deberíamos ceder la pluma a un estratega bélico para que puntualizase los pormenores de aquella batalla campal. Hoy seguiremos escribiendo sin un plan preconcebido hasta ver dónde llegamos y qué consecuencias podríamos deducir.

### Origen de una batalla

Si se nos preguntase quiénes, a nuestro juicio, fueron los culpables de aquel "desaguisado", responderíamos sin titubear: la mayoría de los jugadores del Deportivo Guadalajara. Así como suena. No se nos oculta que al hacer esta afirmación vamos a ganar muy pocas simpatías; nos da igual. Es nuestro punto de vista y así lo afirmamos, rubricando con nuestro nombre y apellidos. Justo es reconocer las excepciones que no entran en este anatema general; pensamos en Uli, Collar, Vega y tal vez alguno más, trabajadores incansables durante todo el encuentro, y que si destacaron fué precisamente por no secundar el juego peligroso de sus compañeros de equipo.

Los jugadores del Deportivo estaban, efectivamente, tan convencidos de su triunfo—y conste que no eran solos en esta euforia—que no habían pensado en la posibilidad de perder. Pronto vimos los espectadores que el Electrodo era todo un equipo, de lo mejorcito que habíamos visto en primera regional y que hacía honor a su ascenso de segunda preferente conseguido en la última temporada. Con un buen portero debajo del marco—Sánchez Calleja, que todos conocemos—; buena defensa, mejor el izquierdo que nuestro paisano Barriopedro; magnífica línea media, sobre todo por el ala izquierda, y delantera muy completa, y pasándose el balón raso, bien templado, empleando un buen sistema de marcaje (de esto puede decirnos algo Vega, estrechamente vigilado por el medio izquierdo), habrían de imponerse a...

### Actuación arbitral

No vamos a hacer un panegirico del director de la contienda (y nunca mejor empleada la frase), no. El árbitro, al que muchos, muchísimos de los espectadores, señalaban con el dedo como culpable de nuestra derrota, lo hizo mal, muy mal, todo lo peor que puede hacerse en esta clase de cometidos. Pero de eso a que fuese responsable del 2-1, contrario a nuestros colores, media un abismo. Cierto que castigó faltas que no existieron; que si un madrileño tocaba la pelota con la mano castigaba al Deportivo y si era un jugador local el que cargaba violenta y peligrosamente pitaba un golpe franco contra la víctima. Que no nos concedió dos "penalties" que cometieron los forasteros; que tampoco se lanzaron otros dos penales contra nuestra portería, porque no los pitó y si que existieron; que no expulsó a Asensio cuando hizo motivo en los finales del segundo tiempo, etc., etc. Queremos decir que "fué una delicia" y modelo de imperfecciones este arbitraje; muy conformes con el público que mostró su hostilidad contra estos procedimientos.

Pero amigos; este señor, que tan mal lo hizo, no tuvo la menor culpa del 2-1; si pecó de algo, que si que pecó, no fué precisamente de parcialidad en favor de un determinado bando. ¿Por qué entonces ese abucheo y lo que es peor, ese intento de tomarse la justicia por su mano? Fué responsable de la batalla campal que venimos comentando al no cortar de raíz el juego peligroso que practicaban jugadores de ambos equipos, y para eso le hubiera bastado con expulsar a los que se singularizaban en "eso de regalar caricias". Pero el 2-1 no lo pudo evitar; misión era ésta que correspondía por entero a nuestros muchachos. Y los que debían hacerlo no quisieron o no pudieron, o no les dejaron actuar sus contrarios, que es lo que creemos ocurrió.

El Guadalajara perdió el partido en la primera parte, cuando, en aquellas ocasiones en que llegaron a dominar netamente, no acertaron a rematar a gol, o si tiraron, paraba Sánchez Calleja con estilo y eficacia. El ala izquierda de nuestra delantera quedó rota por la ineficacia de un extremo que no debió ser alineado. (Aunque de esta cuestión hemos de volver otro día, quede ahí el apunte.) Fernández no rindió lo que él sabe, fué la sombra del interior de tardes anteriores, y la delantera se convirtió en tres hombres y a ratos de Collar y Vega.

Nos hemos excedido en este comentario; pero como sobra materia de la que hablar, habremos de volver. Trataremos algo sobre la alineación y sobre el comportamiento tan incorrecto, rayano en la grosería, de ese público alcazarino al que tanto apreciamos. José ASENSIO ENCISO

## LOS ESCOLAPIOS EN MOLINA

### Síntesis de su paso por la población

Por Claro ABANADES

Cronista de la ciudad de Molina

El magnífico edificio que ocuparon los padres de la Escuela Pia se inauguró el día 15 de septiembre de 1867.

Su primer rector lo fué el padre Juan Manuel Palacios, que llevaba fama, no desmentida, de ser un gran matemático y un experto arquitecto.

Los que acompañaron en la fundación al rector fueron los padres Isidro Puyol, José Sin, Manuel de Gracia, Ambrosio Fraguas, Rudesindo Hernández y otros.

El acta de aprobación de las cuentas de gastos de la construcción del edificio la firmaron, en 1868, el alcalde don Crispín Escolano, los concejales don Manuel María Berges y don Lucas Villanueva; el apoderado de la Sexma del Campo, don Esteban Heredia; el de la Sierra don Román Morencos, y los del Sabinar y Pedregal, respectivamente, don José Roa y don Cándido Berzosa.

No puede olvidarse el que esto escribe a sus profesores por los años de 1886 a 1896, que fueron los padres Silvestre Ridruejo, Santiago Enguita, Marcos Quibus, Jenaro Araúz, Martín Roche, Rudesindo Hernández, Ambrosio Fraguas, Ramón Castel y Pablo Gascón. Todos ellos desaparecieron ya de este mundo, y por ellos ruego a mis lectores una oración.

El año de 1935 dejó de funcionar el colegio de los padres escolapios habiendo sido su último rector un insigne matemático, el padre Antonino Gómez.

Muchos y gratos recuerdos quedaron de todos estos religiosos en la ciudad de Molina, pues gracias a los principios adquiridos en aquella institución docente, pudieron brillar muchos molinenses en el mundo de la inteligencia.

Hoy no existe población importante de España donde no se tenga el recuerdo de un molinés, discípulo del colegio de su pueblo, que se destacó por su profesión, ya en la carrera de las armas, ya en la de las letras, como en la Medicina, en la Magistratura, en las Ciencias, en la Ingeniería y en otras ramas de la administración del Estado.

Todavía vivimos algunos que evocamos los años de la infancia y de la adolescencia en aquel colegio inolvidables, donde empezó a modelarse nuestra inteligencia

y donde recibimos las enseñanzas de moralidad, de laboriosidad y de honradez.

Entre las fiestas de mayor solemnidad celebradas en el colegio de los padres escolapios pueden señalarse las de mayo de 1898 con motivo de haber sido elevado a los altares el beato Pompilio María Pirrotti, escolapio italiano, que ya ha sido canonizado.

Las fiestas fueron solemnísimas y duraron varios días, con asistencia del obispo de Sigüenza, doctor don Antonio Ochoa, las personalidades molinenses residentes fuera de la ciudad y el Ayuntamiento y autoridades de la misma.

Aquellas fiestas no podrán borrarse nunca de la memoria de los que, como el que esto escribe, las presenciaron con verdadera emoción.

El gran número de alumnos salidos de las aulas de aquel colegio, me hizo pensar que debería fundarse una Hermandad de antiguos alumnos, y como lo propuse, así sucedió. El éxito vino a complacer mis deseos, pero ya era tarde; su extinción arrastró consigo lo que se había creado.

La segunda República española creó un Instituto local en Molina, y los escolares tuvieron que despedirse de la casa donde tantos frutos consiguieron de los hijos de Molina.

## Vida local

### Guión litúrgico

Miércoles día 8. — Ornamientos blancos. Santa Brígida, viuda. Misa "Cognovi" (común de no vírgenes ni mártires). Epístola "Viduas honora" (segunda epístola de esta misa). Oración propia.

### Farmacia de guardia

Durante la presente semana está de guardia en nuestra capital la farmacia de don Abdón Jiménez Encinar, calle de Miguel Flúters, 11.

### Cartelera

Teatro Liceo. — Mañana miércoles, sección continua: "Loca de alegría". (Victorio de Sica y María Denis.)

## EL ALCAZAR

¿QUIERE INCREMENTAR SUS VENTAS? ANUNCIARSE EN

EL ALCAZAR

## El Alcázar

Publica todos los lunes el suplemento deportivo extraordinario

## Victoria

El resto de los días, una y dos planas con la más completa, amena e interesante información, orientada por

Pedro Escartín

EL HOLANDES BUYTENDIJK, una de las mayores autoridades en el terreno de la psicología animal, ante el resultado de sus concienzudas investigaciones no sólo confesó su fe en la inmortalidad de nuestra alma, sino que se decidió a abrazar el catolicismo con sus dogmas tan exactos, tan intangibles, tan severos como es toda verdad.

## IMPRESORES

Compramos máquina plana. Escribir indicando precio, características. Industrias Gráficas España, México, 49, Madrid



# Trieste ve una amenaza en la instalación del Komintern en Belgrado

## EL PARTIDO SOCIALISTA FRANCÉS CONDENA LA REUNION DE VARSOVIA

TRIESTE, 7. — Los observadores aliados manifiestan que la reparación del Komintern y el haber establecido la sede general en la vecina Yugoslavia ha hecho "caer una densa nube" sobre las esperanzas del nuevo Estado libre de Trieste para poder seguir viviendo independientemente a pesar de la lucha entre el Este y el Oeste. Reina una gran preocupación entre dichos elementos, por ser considerado Trieste como un baluarte entre las corrientes izquierdistas yugoslavas y las moderadas del Gobierno de Italia.—EFE.

**Declaración condenatoria**  
PARIS, 6.—El partido socialista francés publica una declaración condenatoria de la entrada del partido comunista de Francia en la nueva organización internacional creada en Varsovia. La declaración critica igualmente a la Rusia Soviética por haber adoptado una actitud que presupone inevitable el conflicto entre Oriente y Occidente.

El documento, que precede de la secretaria general del partido, dice que la declaración de los principales partidos comunistas constituye la resurrección de la internacional comunista. "Es—afirma—un nuevo acto de completa subordinación de los partidos comunistas a la política de la Unión Soviética, que muchas veces se halla en contradicción con los intereses de la clase obrera internacional. Es una iniciativa de la Unión Soviética que significa que Rusia se ha resignado a la

división del mundo en dos bloques. En vez de reaccionar contra esa tendencia, la Unión Soviética considera desde ahora que esa división es un hecho consumado que caracteriza de modo decisivo la actual situación internacional. De resultados de ello, la política de Rusia requiere a los partidos comunistas para que sean instrumentos dóciles de su táctica en su lucha contra las democracias occidentales. Los socialistas queremos evitar a toda costa la aceptación de que el conflicto sea fatal. Lamentamos profundamente que los partidos comunistas entren por una senda contraria a la de la verdadera democracia internacional. Contrario a la posición adoptada por los partidos comunistas europeos, el partido socialista se asociará con cualquier esfuerzo que tienda a vencer los antagonismos nacionales y a asegurar la cooperación económica europea por medio de una organización internacional."—EFE.

**Ataques del M. R. P.**  
PARIS, 7. — El M. R. P. ataca duramente a la nueva organización internacional comunista, diciendo que su propósito es "suprimir por medio del fuego o la espada la más mínima oposición, como ocurrió en el caso de Nicolás Petkov". A continuación, el citado partido añade: "El mundo sabe de sobra de dónde proviene la amenaza imperialista."  
El secretario general del M. R. P., Alberto Gortain, acusó a los comunistas franceses que pertenecen a

la "nueva Komintern" de ser "antifranceses", y agregó: "Desde la liberación, siempre que el Gobierno francés ha tomado una decisión contraria a la del Gobierno soviético, en lo que a política exterior se refiere, los comunistas franceses han apoyado a Moscú en contra de Francia."—EFE.

# Retablilló

## HAMBRE

El mundo, sombrío, se apresta a sufrir, tremendos conflictos y males sin fin.

Más muertos que nunca; más penas sin fin; más negras promesas; más cuentos de hadas.

¿Quién dijo—¡cuidado!—que ya era la Paz? ¿Quién hizo la rama de olivo secar?

El hambre es la marca que al siglo signó. ¡El hambre, sin tasa, que afirma sir John...!

Ricardo TOLEDO

# El mundo literario DE ELISABETH MULDER

Por Diego FERNANDEZ COLLADO

La autora de "Preludio a la muerte" ha pasado unos días en Madrid. La admiración a su obra—comenzada con la lectura de "Una china en la casa y otras historias" y últimamente su "Alba Grey" (1)—nos ha movido a visitarla no con el ánimo de la entrevista al uso, sino ganosos de penetrar más directamente en ese mundo literario suyo, que, como ha dicho certeramente Joaquín de Entrambasaguas, resulta inconfundible.

Quisiera hacer, sin embargo, una previa advertencia sin asomo de cortés elogio obligado. No es prudente en el plano de la mera crítica literaria aconsejar la visita a Elisabeth Mulder, porque a su lado se corre el riesgo de olvidarse de la obra de tan original escritora para caer en el solo encanto de su acusada personalidad. Esta se manifiesta de tal forma intensa y arrolladora—a lo que ayudan elementos tan valiosos y tan difícilmente acumulables como belleza, elegancia y cautivadora simpatía—, que hasta el talento literario, tan brillante, por otra parte, en la autora de "La historia de Java", queda como en un segundo plano, hábilmente disimulado por la cordial elegancia de su modestia.

Es frecuente que a las dotes literarias más señeras no sólo no correspondan las personalidades del autor, sino que estén incluso muy por debajo del nivel de aquéllas. En Elisabeth Mulder, por el contrario, se afirman y justifican en tal medida, que aun rebasan la gracia de lo accesorio. De aquí posiblemente el que ese clima ontológico de su obra, ese mundo literario inconfundible a que aludimos, resulte tan cierto por concordante, tan adecuado y tan justo al espíritu de la autora, que aun impremeditadamente salva el escollo del más pequeño asomo de falsedad. Por eso la originalidad de la ilustre escritora no está tanto en la trama sutil y poética de su obra, admirablemente cincelada en el puro idioma, como en la exposición de un ambiente y un clima que de tan falseadamente

expuesto en otros novelistas, en ella, a fuerza de sincero y adecuado, resulta por demás original.

Tal se muestra en su última obra, "Alba Grey", novela donde las dotes imaginativas de la autora—tan exquisitamente femenina en la delicadeza de la ideación como regia en el perfil de los personajes y en la forma constructiva del idioma—van siempre frenadas por esa perfecta adecuación ambiental y estilística del circundante mundo narrativo y el real reflejos ambos de la vida, el talento y la personalidad de la escritora. Conformes con el espíritu estético de esta época, Elisabeth Mulder idealiza lo intrascendente, poetiza en el mundo de lo accesorio, traza meridianos y paralelos distanciados por donde discurren sus personajes y, sin embargo, salva la medida de esa literatura femenina al uso, no sé por qué razones llamada rosa—casi siempre incolora—, empleando tonos elementalmente puros y vigorosos en su paleta.

La vitalidad extraordinaria de Elisabeth Mulder, asomada no figurativamente, sino de modo real a mundos y ambientes tan diversos y distintos, fluyen por las páginas de esta su "Alba Grey", cuya protagonista se mueve y actúa en ese mundo mulderiano lleno de sugestivas evocaciones, de paisajes auténticos y diversos y, sobre todo, expuestos a cierta celeridad que le presta gracia cinematográfica en su actual vivencia definidora.

Todo ello dentro del género de este tipo de literatura femenina, coloca a Elisabeth Mulder en la primera línea de las escritoras españolas.

(1) Elisabeth Mulder, "Alba Grey". Barcelona, 1947.

Mientras haya hambre, no habrá paz social. El cooperativismo incrementa la producción y hace equitativo el reparto de los bienes creados. Es decir, elimina el hambre y dulcifica la inevitable desigualdad

# EL ALCAZAR

Este periódico de glorioso abolengo religioso y castrense, está editado y sostenido por la Cooperativa de redactores y empleados de EL ALCAZAR  
Director, José de las Casas Pérez

# EL CONGRESO DE MISIONES CELEBRADO EN PUEBLA (MEJICO)

**Intervino el español padre Sagarmínaga**  
En la Oficina de Información Misional de la Dirección Nacional de las Obras Misionales Pontificias se ha recibido un cablegrama de la ciudad de Puebla (Méjico) destacando la intervención del director de las OO. MM. PP. en España, monseñor Sagarmínaga—al que acompaña en sus actividades monseñor Unzalu—en el Congreso

# Inauguración de una fábrica de fibras textiles en Miranda de Ebro

Presidieron el acto los ministros de Industria y Agricultura

MIRANDA DE EBRO.—Los ministros de Industria y Comercio y Agricultura han visitado las instalaciones de la Sociedad Fabricación Española de Fibras Textiles Artificiales, S. A., empresa que se dedicará a la obtención de celulosas nobles, fibras cortadas, partiendo de la paja de cereales. Ambos ministros pudieron apreciar el esfuerzo realizado y el estado avanzado en que se encuentran los trabajos.

La empresa agasajó a los señores ministros e invitó a las autoridades en el Instituto Nacional de Industria, y durante el acto el señor ministro de Industria y Comercio pronunció unas palabras para exaltar el íntimo contacto que debe existir como fundamento de nuestra economía, entre la agricultura y la industria nacionales.

El ministro de Agricultura, por su parte, confirmó plenamente la política de unión que rige la masa de ambos ministerios, siempre bajo la alta inspiración del Jefe del Estado.

Una vez terminada la visita los señores Suanzes y Rein salieron para Valladolid.

# Entrega del crucifijo a nueve misioneras

SEGOVIA.—En el santuario de Nuestra Señora de la Fuencisla, y con asistencia de numerosos fieles, el prelado de la diócesis ha entregado los crucifijos a nueve misioneras, cuatro de ellas segovianas, que partirán para China, y les dirigió una paternal alocución. Después, en un teatro, se verificó el acto de despedida a dichas religiosas, con asistencia de las autoridades y obispos de Segovia y Lérida. El secretario nacional de la Unión Misional del Clero y delegado nacional de la OO. MM. Pontificia, desarrolló un tema misional. Finalmente, hizo uso de la palabra el prelado de Lérida, doctor Del Pino.—CIFRA.

# Fallecimiento de la hermana del infante don Carlos de Borbón

SEVILLA.—El infante don Carlos de Borbón recibe testimonios de pésame de las autoridades y personalidades sevillanas con motivo del fallecimiento, en la ciudad austríaca de Saint Sigui, de su hermana doña María Cristina Carolina Pia de Borbón-Sicilia. La egregia dama contrajo matrimonio en Cannes el 8 de noviembre del año 1900 con el archiduque de Austria, príncipe Pedro Fernando. —CIFRA

# RETAZOS POR CIVES

Revelo internacional por la resurrección del Komintern.  
Que no había muerto.  
"Ha muerto—dice el Foreign Office—la colaboración internacional."  
Que no vivía.  
"Primer paso—creen en Norteamérica—para la retirada rusa de la O. N. U."  
Rusia, hacia el retro.  
Y de todos modos, como enjuicia "Le Monde", órgano del Quai d'Orsay:  
"Para qué ya la O. N. U., si uno de los miembros más importantes y sus seguidores proclaman que hay dos bloques y que estos dos bloques se hallan en lucha?"  
Opina "L'Intransigeant" que la maniobra comunista tiende a contrarrestar el plan Marshall.  
El pan Marshall.  
"Comienza la lucha abierta"—estiman en Roma—  
"Las cosas claras."  
Claras como el agua turbia.  
"El departamento de Estado norteamericano estudia el plan soviético."  
Al mismo tiempo que el atómico.  
"Churchill, después del pacto de Varsovia—informa Massip desde Londres—, quizás no insista en una nueva elección general."  
Ciertamente, las perspectivas no son para divisiones políticas frente al enemigo común.  
"Hoy las guerras sólo se ganan con motores, motores y motores, y los rusos necesitan un poco menos de Komintern, muchos motores de explosión que no fabrican y algo más de bomba atómica que no tienen."  
Opinión de Carlos Sentís, desde Nueva York, que es, sin duda, la opinión norteamericana.  
"Los rusos están lejos, muy lejos, de estar preparados para la guerra."  
Pero ¡si se aguarda a que estén preparados!



En fin, que...  
¡Bueno está el patio!  
Y a todo esto...  
¿Qué es más problema, el del Komintern o el "caso" de España?  
"Truman abre con un discurso la campaña de ayuda a Europa."  
Un discurso es cosa poco alimenticia.  
"Cada americano economizará un panecillo diario, carne los martes y huevos los jueves."  
¡Ah, esto ya es otra cosa!  
"Un prisionero japonés que creía que la guerra continuaba."  
¿Y no continúa?  
"Churchill domina el arte de electrizar a su auditorio"  
Pues que se dé una vuelta por Madrid para electrizarlo bien.  
"Los partidos de los ricos disponen de muchos medios para la propaganda que los de los pobres."  
¡Pobres ricos!  
"El pan deberá ser así."  
¡Así, así, así!  
¡Así me gusta a mí!  
Es un decir, porque ni así ni "asao".